

長距離走大会

12月9日(土)、寒い中ではありましたが、晴天にも恵まれ、第85回秩父宮殿下御下賜記念長距離走大会が行われました。朝早くから保護者の方の炊き出しや交通指導、地域の方の沿道からのご声援、多くの方のご協力のもと、男子11.8km、女子9.5kmのコースを完走目指して走りました。



走り終わったら、保護者の方による炊き出しの豚汁がお出迎え♪

↓男子入賞

↓女子入賞



復興元年

自己の未来を見つめ、疾走する船高生

地域とともに復興第2ステージへ加速!

芸術鑑賞「津軽三味線邦楽ユニット『あべや』」



11月14日に行われた芸術鑑賞。今年は津軽三味線邦楽ユニットによる公演で、「牛深ハイヤ」のかけ声をかけたり、有志が舞台上がり「ソーラン節」を踊るなど、生徒がいきいきとした表情で伝統芸能に触れていました。



人権教育講演会「ハンセン病をめぐる人権」

11月22日(水)、菊池恵楓園退所者の会会長 中 修一様を講師に人権教育講演会が実施されました。「ハンセン病」を言葉聞いたことはあるが、どのようなものなのか知らなかった生徒達にとって、衝撃的な経験談も含め講演して頂きました。



校長室より

新年明けましておめでとうございます。昨年中は、地域の皆様や中学生・大学生の皆さんのおかげで、文化祭をはじめ様々な学校行事を大成功のうちに終わることができました。この場を借りて御礼申し上げます。

今年は、御船高校創立97年目の年。間近に控えた100周年に向けて、学校をますます充実発展させていきたいと考えています。これからも、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。(校長 西澤頼孝)



創立96年
地域で学び、見つめる未来
広がる、わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifunes>

御船高校 🔍 検索

